

Stand: 06.07.2022

Sachstandsbericht

Reste der Stollwerck-Fabrik erhalten/sanieren, Antrag SPD

Beschluss:

Die Verwaltung wird beauftragt, einen Plan zur Sanierung der Reste der Stollwerck-Fabrik auf dem Ingo-Kümmel-Platz im Severinsviertel vorzulegen.

Hierbei kann die Verwaltung auch auf mögliche Spender zurückgreifen.

Es handelt es sich um die Skulptur „Rädersaal“ mit einem Ensemble aus Schwungrädern aus der Fabrik, sowie einem Schornstein-Rest, der bereits mit einem Bauzaun abgesichert ist.

Status in Bearbeitung

erledigt

Aktueller Bearbeitungsstand:

Zwischenstand 2021:

Das Amt für Landschaftspflege und Grün arbeitet seit Anfang des Jahres mit Unterstützung von Frau Schock-Werner an einem Konzept zur Sanierung und zur Finanzierung des Räderwerks sowie des Schornstein-Stumpfes. Nach den Sommerferien ist mit näheren Informationen zu rechnen.

Der Schornstein-Stumpf ist Privateigentum (Eigentümergeinschaft), nur das Räderwerk mit einem kleinen Teil der Grünanlage ist im Eigentum der Stadt Köln.

Aktueller Bearbeitungsstand:

Das Konzept wurde mit allen Beteiligten abgestimmt und die Finanzierung wurde gesichert. Die Auftragsvergabe ist erfolgt. Mittlerweile wurde mit der Sanierung begonnen.

Nächste Schritte:

Die Arbeiten werden fortgeführt.

Der nächste Sachstandsbericht ist geplant für den:

November 2022

